



CONFERENCIA DE JULIO SÁNCHEZ FIERRO EN EL COLEGIO MÉDICO DE GRANADA, ORGANIZADA POR LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (1)



El Dr. Javier de Teresa, Presidente del Colegio Médico de Granada y miembro de honor de la Asociación Andaluza de Derecho Sanitario, fue el anfitrión de la conferencia que bajo el título “EL BAREMO: PRIORIDAD SANITARIA” impartió magistralmente Julio Sánchez Fierro en el marco incomparable del Colegio Médico de Granada. La presentación de Sánchez Fierro corrió a cargo del Excmo. Sr. D. Lorenzo del Río, Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía que accedió, gentilmente, a participar del acto organizado por la Asociación Andaluza de Derecho Sanitario, presidida por Eduardo Martín Serrano y que contó con la presencia de su vicepresidente Antonio de Torres.

**CONFERENCIA DE JULIO SÁNCHEZ FIERRO EN EL
COLEGIO MÉDICO DE GRANADA, ORGANIZADA POR LA
ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (2)**



De Teresa junto a Sánchez Fierro, Del Río, Eduardo Martín, Francisco Gallego y César González siguieron con gran atención la conferencia. Hubo gran asistencia de profesionales sanitarios de toda la provincia de Granada así como de miembros de la AADS, desplazados desde toda Andalucía, entre los que se encontraban Alfonso Palenzuela, Manuel Illán. Almudena González, Victoriano González y César Burgos. Entre las personalidades que no se quisieron perder la interesantísima ponencia estuvieron la doctora Carmen Maroto, académica de la Real Academia Nacional de Medicina y el Dr. Antonio Campos, Catedrático de la Universidad de Granada y Presidente de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental.

**CONFERENCIA DE JULIO SÁNCHEZ FIERRO EN EL
COLEGIO MÉDICO DE GRANADA, ORGANIZADA POR LA
ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (y 3)**



Sánchez Fierro y del Río durante el transcurso del acto que fue seguido tanto por profesionales del ámbito sanitario como del jurídico, como los letrados Cristina Gutiérrez y Francisco Sánchez quienes aparecen junto al Presidente del TSJA Lorenzo del Río. El Doctor Enrique Villanueva, Presidente de la Comisión Central de Deontología de la OMC, el Profesor Hernández Jerez, Catedrático de Medicina Legal y Presidente de la Comisión de Deontología del Colegio Oficial de Médicos de Granada acompañados del abogado don Rafael Álvarez.